



福島の水産関係者

原発処理水を海洋放出する政府方針の決定に伴い、懸念されるのは水産物の風評被害だ。福島県の水産業関係者はやるせない気持ちを隠さず、先行きを案じる。ヒラメ、アナゴ、カレイなど「常磐もの」と呼ばれる魚が次々と水揚げされ、仲買人によって競り落とされていく。

いわき市の久之浜漁港。

地元で鮮魚販売や加工品製造を手掛ける「はまから」の専務阿部峻久さん(38)は

「海に流れれば取引先は減る。消費者がどこまで許容してくれるのか、見えない」と不安を口にした。

東日本大震災の津波で大

きな被害を受けた久之浜地区。地域の漁業を守り新し

い水産物販売の形をつくろ

うと、2018年12月に仲間の漁師とともに合同会社を設立し、2020年2月には地元で鮮魚販売や加工品製造を手掛けた久之浜漁港に復興商店街を開いた。

新型コロナウイルス禍で

客足が減る中、弁当を作つたり、地元のアナゴを使つたり、地元のアナゴを使つた加工品を開発したりして

いた。しかし「まだどうなるか分からなくなつた」と海

洋放出に強く反対する。

小野さんは国の進め方に

も怒りをあらわにする。

「(15年に政府は)漁業者の理解を得なければ流さない」と言っていたはずだ。

「どちらも何が何でも絶対に駄目だ」とまでは考えていないが、おかしな話だ」と語気を強めた。

被災が続いているから」と

みる。震災から10年が過ぎ、いくらか魚の値は戻ってきた

が、「原発事故による風評

被害が大きくなっている

のはコロナ禍の影響もある

ふう。震災から10年が過ぎ、

いきたいが、また壁が出て

くる」とうつむく。

阿部さんは「社会状況に

左右されない経営基盤を作

りたいが、まだ壁が出て

くる」とうつむく。

阿部さんは「前に進んで

は處理水だ。」とまでは考

えていたが、まだ壁が出て

くる」とうつむく。

阿部さんは「社会状況に

左右されない経営基盤を作

りたいが、まだ壁が出て

くる」とうつむく。

阿部さんは「前に進んで

は處理水だ。」とまでは考

えていたが、まだ壁が出て

くる」とうつむく。